

Billerbeck



DRK warnt vor Trickbetrüger

Unbekannter gibt sich als Mitarbeiter aus und sammelt Geld / Anzeige bei der Polizei erstattet

Von Stephanie Dircks

BILLERBECK. Das Deutsche Rote Kreuz (DRK) hat bei der Polizei Anzeige erstattet und warnt vor einem Trickbetrüger, der in Billerbeck sein Unwesen treibt. Laut Christoph Schlütermann vom DRK-Kreisverband klingelt der Unbekannte an Haustüren, gibt sich als DRK-Mitarbeiter aus und wirbt um Spenden. „Es ist aber kein DRK-Mitarbeiter“, betont Schlütermann. Die eigenen Mitarbeiter, die im Auftrag des Kreisverbandes Bürger zuhause aufsuchen würden, könnten sich jederzeit durch ihren Dienstausweis legitimieren. Und: „Wir dürfen nicht einmal Bargeld annehmen“, erklärt der Kreisverbands-Vorsitzende. Zudem würde das DRK immer vorab die Bevölkerung informieren, wenn Mitarbeiter unterwegs seien.

Nach Angaben von Schlütermann war der Unbekannte am vergangenen Montag mit weißer Hose und einer orangefarbenen Jacke mit



Das DRK warnt vor einem Trickbetrüger, der in Billerbeck sein Unwesen treibt.

Foto: sdi



Wehr löscht Brand in Sportplatz-Nähe

In Brand stand gestern Nachmittag Schlagabraum in einer kleinen Waldfläche am Sportzentrum „Helker Berg“. Nachdem die Freiwillige Feuerwehr sogar von einem eigenen Kameraden, der das Feuer zufällig entdeckt hatte, gegen 15.30 Uhr alarmiert wurde, rückte sie mit 18 Kameraden und drei Fahrzeugen aus. Das Feuer wurde erfolgreich gelöscht. „Das Holz war staubtrocken“, sagte Einsatzleiter Matthias Heuermann. Die Brandursache ist noch unklar. Die Polizei ermittelt.

Foto: Stephanie Dircks

NACHRICHTEN

Über Nitrat-Belastung diskutieren

BILLERBECK. Eine Informationsveranstaltung zum Thema „Nitrate – eine Gefahr für das Grundwasser. Wie kann europäische Politik helfen? Was besagen der Nitratbericht NRW und die europäische Wasserrahmenrichtlinie?“ bieten die Ortsverbände der SPD und Bündnis 90/Die Grünen für alle interessierten Bürger an. Der Info- und

Diskussionsabend ist am Freitag (24. 4.) um 20 Uhr im Forum an der Kolvenburg. Vorher findet noch um 19.30 Uhr ein Ortstermin am Berkelquellteich statt, zu dem ebenfalls alle Interessierten geladen sind. Zu Gast ist auch die Ministerin für Bundesangelegenheiten, Europa und Medien des Landes NRW, Dr. Angelica Schwall-Düren.

Werbegemeinschaft versammelt sich

BILLERBECK. Das Konzept zu einer Gewerbeschau in Billerbeck, die Präsentation eines neuen Namens, Slogans und Logos sowie ein Vortrag zur „plastiktüchtfreien Stadt Billerbeck“

sind unter anderem Themen bei der Mitgliederversammlung der Werbegemeinschaft. Und die findet am Mittwoch (29. 4.) statt. Beginn ist um 19.30 Uhr in der Domschenke Groll.

Stadtmuseum und Flohmarkt

BILLERBECK. Die Einrichtung eines regelmäßigen Flohmarktes in der Innenstadt, ein Stadtmuseum (Haus der Geschichte von Billerbeck) sowie Flächenmanagement, Ladenleerstand und aktuelle Baumaßnahmen in der In-

nenstadt – das sind die Themen, die auf der Tagesordnung bei der Mitgliederversammlung der Bürgerinitiative „Pro Innenstadt“ stehen. Die Versammlung findet am morgigen Donnerstag statt. Beginn ist um 20 Uhr bei Groll.

Tageswanderung in Hattingen

BILLERBECK. Die Wanderfreunde treffen sich am Samstag (25. 4.) um 9 Uhr am Busbahnhof zur Tagesfahrt nach Hattingen. Willi Hiegemann hat eine circa 15 Kilometer lange Wanderung geplant. Nach acht Kilometern be-

steht die Möglichkeit, mit dem Linienbus nach Hattingen zurückzukehren und dort die Altstadt zu besichtigen. Für die Verpflegung muss jeder selbst sorgen. Die Rückkehr ist gegen 17.30 Uhr. Interessierte sind willkommen.

KONTAKT

Redaktion Billerbeck

Stephanie Dircks
☎ 0 25 43 / 23 14 21
Fax 0 25 43 / 23 14 25
billerbeck@azonline.de

Geschäftsstelle

Lange Straße 8
48727 Billerbeck
☎ 0 25 43 / 2 31 40
Mo.-Fr. 8.30-12.00 Uhr

Erste Kino-Vorstellung nach der Digitalisierung

Zwei Filme werden am Sonntag (3. 5.) in Schulaula präsentiert

BILLERBECK. Das Kommunale Kino geht weiter. Durch die finanzielle Unterstützung des Landes NRW, der Sparkassenstiftung, der Bürgerstiftung und der Bereitstellung von zusätzlichen städtischen Haushaltsmitteln ist

die Digitalisierung des kommunalen Kinos verwirklicht worden.

Und der erste Termin nach der Umstellung von der analogen auf die digitale Technik steht schon fest, wie die Stadtverwaltung gestern



Die erste Vorstellung nach der Digitalisierung des kommunalen Kinos ist am Sonntag (3. 5.)

Foto: Rainer Sturm/pixelio.de

mitteilte. Am Sonntag (3. 5.) werden zwei Filme in der Aula der Gemeinschaftsschule präsentiert. Am Nachmittag wird um 15 Uhr der Kinderfilm „Bibi & Tina: Voll verhext“ gezeigt. Die Abendvorstellung beginnt um 19.30 Uhr. Präsentiert wird der Kino-Hit von und mit Til Schweiger: „Honig im Kopf“. Der Film dreht sich um das Mädchen Tilda (Emma Schweiger), das ihren an Alzheimer erkrankten Opa Amandus (Dieter Hallervorden) auf eine Reise nach Venedig entführt.

Die Eintrittspreise für das Kommunale Kino sind ein wenig erhöht worden, so die Stadtverwaltung. Für die Nachmittagsvorstellung beläuft sich der Eintritt auf 2,50 Euro (früher: zwei Euro), für das Abendkino vier Euro (früher: drei Euro).

Lesung zum Büchermarkt

BILLERBECK. Im Rahmen des 15. Billerbecker Büchermarktes, der am Sonntag (26. 4.) von 11 bis 18 Uhr rund um die Johannis-Kirche stattfindet, bietet Mechtild Ammann Lesungen an. Die Billerbecker Künstlerin wird in ihrem Ausstellungs-

raum (Lange Straße 7) anwesend sein und jeweils zur vollen Stunde aus ihrer Sammlung von Kurzgeschichten vorlesen. Die Lesungen finden um 14, 15, 16 und 17 Uhr statt. Außerdem wird sie ihre Bilder und Skulpturen erläutern.

Blutspende in der Hauptschule

BILLERBECK. Das Rote Kreuz ruft in Billerbeck am Dienstag (28. 4.) von 16 bis 20 Uhr zur Blutspende in der Hauptschule auf. Was passiert bei einer Blutspende? Wer Blut spenden möchte, muss mindestens 18 Jahre alt sein und sich gesund füh-

len. Zum Blutspendetermin sollte der Personalausweis und – falls vorhanden – der Blutspendeausweis mitgebracht werden. Die eigentliche Blutspende dauert etwa fünf bis zehn Minuten. Danach bleibt der Spender noch zehn Minuten lang

ganz entspannt liegen. Zum Abschluss lädt das Rote Kreuz zum Imbiss ein. Im Labor des Blutspendedienstes folgen Untersuchungen auf Infektionskrankheiten. Jeder Blutspender erhält einen Blutspendeausweis mit seiner Blutgruppe.



Von Frühlingsliedern bis zu Helene-Fischer-Hits – Frauenchor lädt zu Konzert ein

„Wir schenken euch ein Lied“ – unter diesem Motto lädt der Frauenchor „Musica“ zum Konzert am Sonntag (26. 4.) um 16 Uhr in die Aula der Gemeinschaftsschule Billerbeck ein. Neben Frühlingsliedern wie dem „Frühlingschor“ von Franz Schubert kommen auch Musicals, Operetten und be-

kannte Schlagerhits von Andrea Berg und Helene Fischer zur Aufführung. Auch ein Potpourri von Udo Jürgens Evergreens darf an dem Nachmittag nicht fehlen, das der Frauenchor zum Teil gemeinsam mit dem Männerchor „Sängerbund 1888“ aus Dülmen aufführen wird. Auch die Männer

möchten das Publikum mit einem bunten Programm überraschen. Präsentiert werden sollen hier unter anderem Seemannslieder, aber auch Lieder wie „Girls, Girls, Girls“ oder der Badewannen-Song sorgen bestimmt für Erheiterung, heißt es in der Ankündigung. Die Gesamtleitung

der Veranstaltung liegt bei Helmut Kathmann, der beide Chöre seit vielen Jahren als Chorleiter begleitet. Karten gibt es zum Preis von sechs Euro bei der Bücherschmiede in Billerbeck, bei allen Sängerinnen und natürlich an der Tageskasse. Für Kinder ist der Eintritt frei.